

SEGUNDA VUELTA

“Hay que saber perder”, le dice Rojo de la Vega a Caty Monrreal

Por Luis Muñoz

Durante el conteo de votos, Alessandra Rojo de la Vega, ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc, solicitó al partido Morena sacar las manos y respetar la voluntad de los ciudadanos que habitan en la demarcación y de paso le envió un mensaje a Caty Monrreal: “Hay que saber perder”.

Sin embargo, Rojo de la Vega dijo estar consciente de que Morena acudiría a los tribunales, aún cuando la diferencia de casi 21 mil votos entre ella y la candidata de Morena, PT y PVEM que la favorece, es contundente.

La candidata de la coalición Va por la CDMX se declaró ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc, previo a recibir la constancia que acredite su triunfo.

Por cierto, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) reportó que el jueves concluyeron al 100 por ciento los cómputos distritales.

Al clausurar los trabajos de la Sesión Permanente del Consejo General, la Consejera Presidenta, Patricia Avendaño Durán, reconoció la participación de la ciudadanía, quien acudió a las urnas para definir a quiénes ocuparán 287 cargos en la Ciudad de México; así como al funcionariado de los 33 órganos desconcentrados de la sede central del IECM.

A todos los que participaron en el proceso electoral les hizo un reconocimiento por su enorme compromiso y responsabilidad para llevar a cabo todas las tareas que les fueron asignadas.

Informó de la entrega de las constancias de mayoría a quienes obtuvieron el primer lugar en la votación de las elecciones de Diputaciones locales de mayoría relativa en los 33 Consejos Distritales y para las 16 Alcaldías.

De acuerdo a lo señalado, el sábado 8 de junio se llevó a cabo la entrega de la constancia ganadora a quien obtuvo el triunfo al cargo de Jefatura de Gobierno.

Por su parte, el Consejero Ernesto Ramos Mega indicó que el IECM cumplió con su obligación de contabilizar la voluntad ciudadana y aseguró que más adelante se podrá verificar que los resultados de los cómputos distritales coinciden fielmente con el Programa de Resultados Electorales Preliminares y con los cálculos de los Conteos Rápidos.

La consejera Sonia Pérez Pérez hizo un reconocimiento al personal del IECM que hizo posible el proceso electoral y una jornada de votación exitosa, en tanto que el consejero Bernardo Valle Monroy indicó que el IECM destaca como órgano electoral local debido a que cuenta con personal del SPEN. El Instituto funcionó como una sola maquinaria eficiente, realizando un trabajo coordinado y con los mejores resultados.

Por su parte, las representaciones de los partidos políticos ante el Consejo General destacaron el trabajo del IECM para llevar a buen puerto una jornada electoral compleja, de manera exitosa. También hicieron un reconocimiento al compromiso cívico de la ciudadanía para participar como funcionarias de casillas, así como para todas y todos los que el 2 de junio salieron a las casillas a emitir su voto de manera libre y secreta, participación que rebasó todas las expectativas.

NUEVA DERROTA

DE SEBASTIÁN EN COYOACÁN

Paulo Emilio García es el “dedo chiquito” de Sebastián Ramírez, presi-

dente de Morena en la CDMX y un perdedor que vuelve a ser aplastado electoralmente por Ricardo Rubio en las urnas.

“Refrendamos el distrito 30 local en Coyoacán con más de 71 mil votos de la gente que no quiere a Morena, a López Obrador y Sheinbaum”, dijo Ricardo Rubio.

El panista confirmó que en Coyoacán no entra Morena y ha quedado demostrado en dos elecciones consecutivas.

“Ya es azul Coyoacán y con el conteo de votos en el distrito 30 local se ha quedado una ventaja a la oposición que le duele al oficialismo, le duele a López Obrador...”.

El diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, retó a Morena a entrar a las colonias de Coyoacán para que sean rechazados.

“Con el triunfo de Ricardo Rubio queda confirmado que la oposición está más unida que nunca y la 4T no tiene la más mínima oportunidad de gobernar ahí”.

Recordó que Carlos Castillo fue un fracaso en Coyoacán hace 3 años y la hoy ex candidata De La Madrid no dio pelea a Giovanni Gutiérrez.

Héctor Saúl Téllez lanzó un exhorto a Clara Brugada al señalar que a Coyoacán se le respeta. “Aquí usted señora no vendrá a dictar órdenes o mandar, las y los vecinos de Coyoacán dieron un mensaje fuerte y claro que no quieren a Morena y por eso el PAN tuvo el mayor número de votos”.

“Vamos a seguir refrendando Coyoacán y vamos a tener otra vez en tres años a un alcalde del PAN, que sea reelecto y tenga bases territoriales firmes; Sebastián Ramírez y Morena son una basura aquí en Coyoacán”.

lm0007tri@yahoo.com.mx

